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申卡失败的原因：为什么信用卡申请不下来？

申卡失败的原因：为什么信用卡申请不下来？ 申卡失败的原因 信用卡一般通道刚
出来是比较好申请的，很多卡友也批了，信用卡和撸口子其实是一样的，有的批卡
，有的不批卡，有的放款，有的不放款，这个是根据自身条件的。关于申卡，7分
靠材料靠咱们的资质，3分靠运气。比如说你有流水，没有逾期，条件还可以，为
什么信用卡申请不下来？ 普遍有原因是：
为什么有的资质还可以，也有银行流水还是不批卡？ 1、你的负载率太高 比如你有
几张信用卡总额度是10万，现在已经用了9万，那你的负债率是90%，负债率在百
分之七八十以上，基本上商业银行是不给批卡的。 2、查询记录 最近的一些记录反
映的问题，如你最近一直在申请网贷，或者是一直在申请信用卡，一直在申请贷款
，最近经常被秒拒，银行会参考先前的一些记录， 你想想前面六家银行都给你拒绝
了，第七家银行一看你的条件符合，但是一看你的申请记录，肯定要参考考虑考虑
，它也不愿意担这个风险；所有说很多中介打广告办卡说最近三个月不要有申卡记
录，就是这个意思，所以最近申卡秒拒的多，建议休息一段时间，重新调整三个月
再申请。如果再申请信用卡，建议不要同一天同时申请多家银行的卡片。先申请一
家，等待结果，如果下卡，就按照原来的资料申请其他行的卡片，如果被拒，就要
分析是哪里的原因，如果是资料的问题，就要换了。 3、回访失败 这个就很简单了
，很多人申卡失败，就是卡在了回访这块，如果由于回访没有接好，那么相当于前
面所有的准备都付诸东流，所以要成功下卡，回访这块也不可小觑。
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